



ASEGURAN QUE HAY ACUERDO

Creel, próximo presidente de la Cámara Baja

Jorge Romero, líder de los diputados panistas, recordó que les toca presidir al ser la segunda fuerza política

RAFAEL RAMÍREZ

La Coalición legislativa Va por México (PAN, PRI y PRD) ratificó durante su reunión plenaria conjunta que Santiago Creel, diputado de Acción Nacional, será presidente de la Mesa Directiva de la Cámara Baja para el próximo periodo.

El coordinador parlamentario del PAN en San Lázaro, **Jorge Romero**, expresó que, como segunda fuerza política en el Congreso, al blanquiazul le corresponde la presidencia de San Lázaro en el segundo año de la actual legislatura, cargo que dejará el morenista Sergio Gutiérrez Luna.

Durante la Plenaria tripartita, Romero aseguró en el Auditorio Aurora Jiménez, ante los 198 diputados de la coalición opositora, que Creel Miranda le devolverá "la dignidad" al cargo.

Ante este mensaje, los legisladores corearon: "Presidente, presidente". No obstante, el coordinador del albizul dijo que estarán pendientes de los diputados morenistas, para que cumplan su palabra y que respeten la sucesión, como se acordó al inicio de la 65 Legislatura.

"Lo que se sostiene es que la Mesa Directiva será para el Partido Acción Nacional en la persona de Santiago Creel. No es solamente la palabra, es la ley y es un acuerdo original que resolvimos hace un año, así es que aspiramos a que simple y sencillamente se cumpla con la ley", dijo el líder de los panistas en San Lázaro.

En su oportunidad, el Partido Revolucionario Institucional respaldó lo dicho por el coordinador panista.

"Saludo a Santiago Creel y le quiero decir en nombre de las diputadas y de los diputados del PRI, y con la instrucción de nuestra dirigencia, que los votos de nosotros son para que usted sea el próximo presidente de la Mesa Directiva", dijo el presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador de los legisladores del PRI, Rubén Moreira.

En este sentido, coincidió con Romero en que se devolverá la dignidad a la Cámara baja con el panista. "Vamos a tener un buen presidente de la Mesa Directiva, un democrata con experiencia y que le va a regresar la dignidad a esa importante instancia de la Cámara", puntualizó.

La integración de la nueva Mesa Directiva de la Cámara baja para el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones se realizará hoy a las 18 horas, en sesión preparatoria previa al inicio de sesiones programado para el jueves 1 de septiembre. Ahí se espera que el bloque opositor respalde la propuesta del PAN para que Creel Miranda, quien es abogado, docente y, además, ha sido senador y secretario de Gobernación, asuma la presidencia del Congreso.

La integración de la Mesa Directiva para el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones se realizará hoy a las 18 horas



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-------------------------|--------|------------|-------------|
| <i>El Sol de México</i> | 6 | 31/08/2022 | LEGISLATIVO |

"No es solamente la palabra, es la ley y es un acuerdo"

JORGE ROMERO
LÍDER DEL PAN EN EL CONGRESO DE LA UNIÓN



La coalición Va por México respalda la elección de Santiago Creel